

Messes à Kinshasa en l'honneur de saint Josémaria

À Kinshasa, des nombreux fidèles ont participé aux différentes Messes à l'occasion de la fête liturgique de saint Josémaria.

11/07/2022

Le jeudi 23 juin, Mgr. Valdés, vicaire régional de l'Opus Dei en R.D. du Congo, a présidé la célébration. à Notre-Dame-de-la Sagesse, la

paroisse universitaire de l'Université de Kinshasa.

De nombreux étudiants étaient présents, ainsi que de nombreuses familles de cette partie de la ville. Beaucoup ont exprimé le souhait qu'à l'avenir on continue d'avoir la messe de saint Josémaria sur le campus universitaire, étant plus proche de chez eux.

Le lundi 27, c'était Mgr Vincent Tshomba, évêque nommé du diocèse de Tshumbe, qui a présidé une autre célébration eucharistique en l'honneur de saint Josémaria, cette fois-ci dans l'église paroissiale Sainte Anne.

Pour les personnes qui travaillent au centre-ville ou résident dans les communes avoisinantes, cela a été aussi une joie de pouvoir participer à la sainte messe, sans avoir à affronter les aléas de la circulation.

Ce sont toujours des occasions de retrouver des amis qu'on ne voit pas souvent, et partager avec eux la joie de l'occasion.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/messes-a-kinshasa-en-lhonneur-de-saint-josemaria/> (30/01/2026)